



COMMUNIQUE DE PRESSE

Nouveau directeur de la Chambre des salariés

A partir du 1^{er} janvier 2019, Monsieur Sylvain Hoffmann occupe le poste de directeur de la Chambre des salariés (CSL).

Depuis août 2001, Monsieur Hoffmann travaille d'abord en tant que conseiller de direction auprès de la Chambre des employés privés qui a fusionné en 2009 avec la Chambre de travail pour devenir la Chambre des salariés dont Monsieur Hoffmann devient un des directeurs adjoints au 1^{er} avril 2010.

Le directeur actuel de la CSL, Monsieur Norbert Tremuth, reste en fonction jusqu'au 1^{er} juillet 2019, date de sa retraite après 40 ans de service d'abord au sein de la Chambre des employés privés (CEPL), puis de la Chambre des salariés. Il a occupé le poste de directeur adjoint de la CEPL pendant 22 ans, et ensuite celui de directeur de la CEPL, puis de la CSL pendant plus de 15 ans.

Pendant les six premiers mois de 2019, la CSL fonctionne ainsi avec deux directeurs : MM. Hoffmann et Tremuth.

Luxembourg, le 08.01.2019

communiqué N°1

